



MUSIKSCHULE
der Stadtgemeinde Kirchschlag
mit Filiale Bad Schönau

Alois Dopler-Platz 1
2860 Kirchschlag i.d.B.W.
Tel.: 02646 / 3452
0650 / 620 38 08
musikschule@kirchschlag.at
www.musikschule-kirchschlag.at

Liebe Musikbegeisterte!

Mit rhythmischer Schwung und musikalischer Freude sind wir auch heuer wieder in das neue Schuljahr gestartet. Die Beschäftigung mit Musik ist weit mehr, als nur ein Radio einzuschalten oder auch ein Instrument zu erlernen. Musik bewegt uns, tröstet uns, kann heilen, lässt uns innerlich und hoffentlich öfters auch äußerlich tanzen, schafft Gemeinschaft und stärkt unsere Persönlichkeit. Diese Auflistung ohne Anspruch auf Vollständigkeit soll in Ansätzen daran erinnern, wie wertvoll eine musikalische Ausbildung für Kinder, Jugendliche und auch Erwachsene sein kann. Der berühmte ungarische Komponist und Pädagoge **Zoltán Kodály** hielt dazu fest:

„Oft ist es ein einziges Erlebnis, das die junge Seele für ein ganzes Leben für die Musik öffnet.“

In diesem Sinne wünschen wir unseren Schülerinnen und Schülern für dieses Schuljahr viele lehrreiche, nachhaltige Unterrichtseinheiten, bestätigendes, freudvolles Üben zu Hause, gemeinschaftsfördernde, spaßige Ensemblestunden und zahlreiche „Funken“ versprühende, begeisterte Auftrittsmomente.

Dir, Bernhard Putz und das Team der Musikschule

Besuchen Sie uns auch auf:

www.musikschule-kirchschlag.at

www.facebook.com/MusikschuleKirchschlagBW

Schülerin-Steckbrief:

Name: Julia Schermann

Alter: 20

Instrument: Gitarre

Musikschullehrer: Thomas Monetti

Beginn an der Musikschule: 2009/2010

Abschlussprüfung: 2021



Foto: Julia Schermann

Welche Bedeutung hat das Musizieren für dich?

Das Musizieren schafft für mich einen Ausgleich zum Alltag. Musik bedeutet für mich Spaß und Kreativität, im Musizieren finde ich aber auch oft Entspannung, da ich mich dabei ganz auf mich und die Musik konzentrieren kann.

Was möchtest du jemanden mit auf den Weg geben, der das gleiche Instrument erlernen möchte?

Das Wichtigste ist wohl, Spaß dabei zu haben. Sicherlich wird man Zeiten haben, wo es einem schwer fällt, Motivation für das Üben aufzubringen oder man das Gefühl hat, keine Fortschritte zu machen, doch man darf nicht gleich aufgeben und sich bewusst werden, wie viel Spaß es macht zu musizieren.

Dienstjubiläen an unserer Schule



Thomas Monetti



Reinhardt Winkler

Fotos: Thomas Monetti, Andreas Müller

Die „richtigen“ Lehrkräfte an einer Schule zu haben ist der Garant für einen langfristigen pädagogischen Erfolg. Gleich zwei Lehrer dieser Art unseres bewährten Teams in diesem Schuljahr ihre Dienstjubiläen: **Reinhardt Winkler**, der bereits seit **25 Jahren** für den richtigen „Puls“ an unserer Schule sorgt, und **Thomas Monetti**, der sogar seit **40 Jahren** nicht nur „saitenweis“ unsere Region geprägt hat, sondern auch für den theoretischen Unterbau an unserer Schule sorgt und auch immer wieder administrativ tätig war. Wir danken beiden sehr herzlich für ihren unermüdlichen Einsatz für unsere Schule, ihr fortdauerndes pädagogisches Engagement und ihre treue Kollegialität und hoffen, dass sie noch viele Jahre Schülerinnen und Schüler in Kirchschlag und Bad Schönau mit viel Freude nachhaltig für die Musik begeistern können!

Großes Schlusskonzert der Musikschule 2023

Am 28.06.2023 fand traditionellerweise das große Schlusskonzert der Musikschule im Passionsspielhaus Kirchschlag i.d.B.W. statt. Das zahlreich erschienene Publikum konnte sich von der Vielfalt und der hohen Qualität der musikalischen Leistungen der Schülerinnen und Schüler von der Solo-Eigenkomposition bis hin zu Orchesterdarbietungen des Jugendblasorchesters und des Celtic-Fusion-Projekts überzeugen und honorierte die Darbietungen mit kräftigem Applaus. Die Vertreter der Gemeinden, Bgm. Karl Kager, Bgm. Feri Schwarz und Petra Czerwenka, überreichten ebenfalls im Zuge des Abends den erfolgreichen Übertrittsprüfungsabsolventinnen und -absolventen sowie den Prima la Musica-Teilnehmer:innen die Urkunden bzw. Buckeltaler.

Der Eltern-, Freunde- und Förderverein der Musikschule bot wieder in gekonnter Weise ein köstliches Buffet, sodass es für alle ein wunderschönes Abschlussfest des Musikschuljahres wurde. Danke an Obfrau Sabine Konlechner und ihr Team für ihren Einsatz für die Musikschule!

Danke auch an alle Mitwirkenden im Hintergrund, die Verantwortlichen der Passionsspielgemeinde und an das gesamte Lehrerteam für die wundervolle Zusammenarbeit! Besonderer Dank gebührt abschließend allen Schülerinnen und Schülern von der Früherziehung bis hin zu unseren Erwachsenen, die mit viel Fleiß in der Vorbereitung und großem Eifer auf der Bühne allen Anwesenden einen wunderschönen Konzertabend bereiteten!



Urkundenübergabe



Schulchöre mit Musikschulband



Musikalische Früherziehungsgruppe



Celtic Fusion Band Project



Mario Maier mit Komponistinnen Emma Haubenwallner und Josephine Peklár

Fotos: Musikschule Kirchschlag i.d.B.W.

Christian Laber – neuer Lehrer für unsere Gitarrenklassen

Unser geschätzter Kollege **Mario Renato Maier**, der vier Jahre lang an unserer Musikschule eine der beiden Gitarrenklassen leitete, hat uns mit Ende August leider aus beruflichen Gründen verlassen. Wir danken ihm für sein Engagement für seine Schülerinnen und Schüler, denen er mit seiner ruhigen, „coolen“ Art nicht nur die Kunst des Gitarrenspielens näherbrachte, sondern sie auch in ihrer Kreativität erfolgreich unterstützt hat. So konnten einige seiner Schülerinnen und Schüler beim letzten Schlusskonzert zur Begeisterung aller großartige Eigenkompositionen präsentieren.

Wir wünschen ihm auf seiner weiteren musikalischen Laufbahn alles Gute und hoffen, dass sich unsere Wege auch in Zukunft kreuzen werden!

Bereits Ende Juni gab es für die Neubesetzung der Gitarrenstelle ein Hearing, bei dem **Christian Laber** als kompetenter und engagierter Musiker und Pädagoge überzeugen konnte. Da er seit April 2023 auch



Foto: Christian Laber

im Musikschulverband Edlitz-Grimmenstein-Thomasberg-Zöbern tätig ist, freuen wir uns, dass durch sein Engagement an unserer Schule auch unsere Musikschulregion zusätzlich vernetzt und gestärkt werden kann. Wir wünschen ihm viel Freude an unserer Schule und heißen ihn in Kirchschlag und Bad Schönau herzlich willkommen!

Nähere Infos zum Lebenslauf und auch seinem Zugang zum Gitarrenunterricht erfährt man auf unserer Homepage unter www.musikschule-kirchschlag.at/team

2023 aktivferien kirchschlag

Viele Kinder haben auch heuer wieder bei einem abwechslungsreichen Programm der Kirchschlager Aktivferien mitgemacht! Ein großes DANKESCHÖN an alle Vereine, Institutionen und motivierten Personen, welche unseren Kindern dieses tolle Ferienprogramm ermöglicht haben!



Alles, was Flügel



Mountainbike + Pumptrack



Yoga + Spiele



Sommerolympiade



Selbst gebastelte Spiele



Gaismühle



Alles, was Flügel hat, fliegt



Aktivferien Musikschule



Kinderradtag



Fitness und Entspannung in der Q-Lounge



Aktivferien Musikschule



Abschlussveranstaltung